



Église de Tring-Jonction

4 août 2024 à 9h

Nous prions pour :

INTENTIONS	OFFRANT
Huguette Grondin (messe anniversaire)	
Amédé et Laurence Lagrange	Micheline et Gilles
André Roy	Diane Turcotte
Blanche-Yvette Giguère Roy	Marcel Paré
Claude Fortin	Gisèle Lessard
Émile Poulin et Suzanne Cloutier	Thérèse Poulin et Jean-Marc Lessard
Famille Maheux et Sylvain	Adeline et Normand Sylvain
Faveur obtenue	Dorothée & Grégoire Vachon
Gaston Mathieu	Rita Gagné
Gérard Lessard	Suzanne Gagné
Germaine Gagné	Angèle et Serge Gagné
Guy Mathieu	Gisèle Lessard
Hélène Couture	Jacques Champagne
Henriette Lessard Gagné	Lisa et Patrick
Henri-Louis Lessard	Lucie et François Cloutier
Jean-Guy Laplante	Claire-Hélène Lambert
Jean-Marc Grondin	Jocelyne et les enfants
Jean-Yves Dion (4)	Laurent Fortier et Lisette Jacques
Jocelyne Gagnon	Josée Roy
Lauréanne Lessard	Luc Johanne et Gina Lessard
Les enfants d'un famille particulière	Leur parent
Lilianne Lessard	Famille Jacquelin Drouin
Lisette Grondin Mathieu	Famille Viateur Grondin
Marc-André Grenier (5 ^e)	Reinette Nadeau
Marcel Lachance	Colette Vachon
Marguerite Vachon Lessard	Michel Labbé
Rita Drouin	Nancy Cloutier et Daniel Rodrigue
Thérèse L'Heureux	La famille

** Messe le 05 août à 15h aux Résidences de Tring-Jonction

Nous prions pour : Blanche-Yvette Giguère Roy par Élisabeth Doyon

Thérèse L'Heureux par la famille

**** Messe le 26 août à 19h Église de Tring**

Nous prions pour :

INTENTIONS	OFFRANT
Blanche-Yvette Giguère	Famille Guy Roy
Normand Langevin	Annie Roy et Gaston Giguère
Thérèse L'Heureux	La famille
Rose-Hélène Roy	Jacques Champagne
Odilon Jacques	André et Johanne Jacques

11 août 10h30 : St-Jules

(jeudi) 15 août à 19h : Assomption de Marie – messe Centre Marial de St-Frédéric

25 août 9h : Église de St-Frédéric

Mercredi 21 août à 19h en l'église de Tring-Jonction

Récitation du chapelet. Bienvenue





35 ANS
de cheminement
avec Marie ça se fête!

*Centre Marial Notre-Dame
de St-Frédéric*

L'été 2024 se déroulera d'une façon particulière. Nous y mettrons l'accent sur la neuvaine de l'Assomption de Marie.

Le tout débutera le 7 août pour se terminer le 15 août, journée de la fête de la Vierge Marie.

Chaque jour de la neuvaine nous rappellera des moments précieux des 35 dernières années.

Mercredi le 7 août 19hrs :
Ouverture, sens du pèlerinage...

Jeudi le 8 août 19hrs :
Retrouvaille des priants Couple et Famille...

Vendredi le 9 août 19hrs :
Soirée témoignages...

Samedi le 10 août 14hrs :
Chemin de croix avec Marie...

Dimanche le 11 août 14hrs :
Reconnaissance des bâtisseurs du Centre Marial

Lundi le 12 août 19hrs :
Michel Bolduc, diacre, conférence et prière...

Mardi le 13 août 19hrs :
Prière avec les fervents du mardi soir...

Mercredi le 14 août 19hrs :
Soirée selon le besoin des gens...

Jeudi le 15 août 14hrs :
Fête de l'Assomption de Marie...

Jeudi le 15 août à 14 hrs
animation musicale et prière.

17 hrs souper :
soupe repas, dessert, breuvage (contribution volontaire)

Messe à 19hrs, avec l'abbé Laval Bolduc
L'animation musicale par Mr. Jean-Noël Laprise

De plus chaque **MARDI SOIR**, nous récitons le chapelet à 19 heures. (prière, partage, chant...)

De plus vous pouvez vous y rendre tous les jours pour faire vos dévotions personnelles.

Pourquoi ne pas se donner rendez-vous au Centre Marial de St-Frédéric! Dans un temps où on a tant besoin..

N.B. Apporter vos chaises chapelet sur place....



Centre Marial Notre-Dame de St-Frédéric
949, Route 276, Saint-Frédéric (Québec) G0N 1P0

†

fondchappardon@yahoo.fr

cell. : 418 386-0696
cell. : 418 209-7400

Suivez-nous sur



Communiqué

5 juillet 2024

Équipe presbytérale

Nous désirons vous communiquer d'importantes informations concernant la composition de l'équipe presbytérale pour l'année pastorale débutant le 1^{er} août 2024.

1- L'abbé Michel Mondou agira comme modérateur à plein temps pour l'unité missionnaire Nouvelle-Beauce et sera prêtre curé in solidum pour la paroisse de Ste-Mère de Jésus.

2- L'abbé François Proulx agira comme curé in solidum à raison de trois (3) jours par semaine pour la paroisse de Ste-Famille de Beauce tout en étant en formation en droit canon à Québec à raison de deux (2) jours par semaine.

3- L'abbé Victoriano Salazar-Navarro agira comme prêtre associé à plein temps pour l'unité missionnaire Nouvelle-Beauce. D'autres changements à l'équipe pastorale pourraient survenir et nous vous tiendrons bien sûr au courant.

Prêtres collaborateurs

Veillez aussi noter ces changements :

1- L'abbé Armand Bégin deviendra prêtre collaborateur pour l'unité missionnaire Nouvelle-Beauce à partir du 1^{er} août prochain. Durant le mois de juillet, l'abbé Armand sera en vacances mais sera présent bien

entendu pour la neuvaine de Ste-Anne à Ste-Marie. Nous lui souhaitons bien sûr de bonnes vacances fort méritées et de nous revenir dans son nouveau rôle en août. Comme l'abbé Armand sera à la retraite donc ne sera plus curé répondant pour la paroisse de Ste-Mère de Jésus, toutes les communications devront être acheminées à l'abbé Michel Mondou et ce à partir du premier juillet 2024.

2- L'abbé Victor Bernier deviendra prêtre collaborateur pour l'unité missionnaire Nouvelle-Beauce à partir du 1^{er} août prochain. Durant les mois de juillet et août, l'abbé Victor sera en vacances la semaine mais sera présent pour les célébrations de la fin de semaine. Nous lui souhaitons bien sûr de bonnes vacances fort méritées et de nous revenir dans son nouveau rôle en août. Comme l'abbé Victor sera à la retraite donc ne sera plus vicaire, toutes les communications devront être acheminées à l'abbé François Proulx et ce à partir du premier juillet 2024.

3- L'abbé Laval Bolduc continuera sa précieuse contribution comme prêtre collaborateur. L'abbé Laval sera en vacances du 14 juillet au 9 août. Durant cette période, il sera disponible pour différents ministères. Nous lui souhaitons aussi de bonnes vacances reposantes.

Nous souhaitons qu'un résumé de ces informations soient inclus dans les prochains feuillets paroissiaux de même que ce communiqué fasse partie du prône pour les prochaines semaines.

Merci pour votre précieuse collaboration.

Les abbés Michel Mondou et François Proulx